
　

 

ね？」と言われて、「当然です」と返事をし、帰国後慌てて、愛知県犬山市の明治村へ移築を

頼んだと言われています。

個人的には、その移転された帝国ホテルを、ぜひ一度見に行きたいと思っております。

尚、この大震災の翌年に、「筋交いはボルトなどで固定すべし」等、市街地建築物法が改定さ

れ、初めて耐震基準が盛り込まれたのですが、基礎の定めも曖昧で効果はいま一つだったよ

うです。その後、耐震基準は、1971年、1981年、2000年に大きな改正が行われ現在に至りま
す。

弊社では、屋根や床や壁などを補強して、

家の耐震性能を向上させるリフォームや、

リノベーション工事も施工しております。

気になる方はぜひお気軽にご相談下さい。
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✽私たちは持続可能な開発目標（SDGｓ）を支援しています。

〈 関東大震災で焼け野原になった東京〉

いつもお世話になりましてありがとうございます。

毎年この時期になると、災害関連のニュースが多くなりますね。

日本に住んでいる以上、地震・台風・大雪など様々な自然災害のリ

スクからは逃れられず、またいつ起こるか分からないので、日頃か

らしっかりと準備や備えをしておきたいものですね。

近代日本を最初に襲った大災害は、神奈川県西部を震源とする

1923年9月の関東大震災です。震度7、マグニチュード7.9の大震災
で、全壊・全焼が37万棟、死者10.5万人、うち焼死が9割。木造住宅
が密集の上、今のような防火基準もない時代なので、このような甚

大な被害が出てしまいました。

著名な建築家フランク・ロイド・ライト氏が設計した帝国ホテルは、

何と関東大震災当日が竣工披露の日でしたが、大きな損傷を受け

ることも無く、大震災を耐え抜いたホテルとして世界に知られること

になりました。その後、帝国ホテルの大規模化による解体建替え決

定後に、時の首相佐藤栄作が訪米した際に、当時のアメリカ大統

領から「日本にはライトの作品があるが大切にしてくれているだろう

毎年言っているように思いますが、

今年の夏は一段と暑く感じましたね!

私自身、体はタフな方なのですが、

この夏初めて軽い熱中症らしきもの

になってしまいました

水分補給は心がけていたのですが、

ただ水分補給をするだけではダメな

のだという事を痛感しました(;;)

来年の夏は今年よりさらに暑いのか

な…と考えると恐怖ですが、目の前

の美味しい秋の味覚を楽しみたいと

思います
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余分なものを持たずに、自分が本当に必要と思う、

大切なものだけに囲まれる時間は心を豊かに。そん

なミニマリストな暮らしを実践してみませんか？

食品や日用品など、特売日に買いだめしがちで

すが、ミニマリストにとって、ストックはNGです。常

日頃から買い物リストに記入

することで、本当に必要なもの

を買うような意識が高まります。

長浜北星高校長寿命化工事

宮本組では、今年の夏休み期間中にかけて、県立長

浜北星高等学校の長寿命化改修工事を行いました。

屋根の防水工事や、外壁の劣化部分の補修と全面塗

装工事を行いました。

実は、長浜北星高校は当該工事の現場監督として携

わった北川や私、丸岡の母校でもあります。在学当時

は、建築デザイン科があり、そこで建築を学び始めたこ

とがきっかけで、今の設計の仕事に就けた私にとってか

けがえのない思い出の学び舎です。卒業後は、校舎の

建替えやその他工事も行われ、当時とは少し違ったとこ

ろもありますが、昔の面影が今も色濃く残っていて、とて

も懐かしい気持ちになりました。

卒業して早18年が経ち、その時間を経て、母校の工事
に携わることができたことで、その母校で学ばせても

らった恩返しが少しでも出来たような気がしており、自分

自身誇らしく、また、本当に嬉しく思っています。

今回は、長寿命化ということで、見た目も綺麗になりま

したので、これからも末永く、この

校舎を使っていただき、いろんな

思い出を残してもらえたらと思いま

す。

待ち遠しい新米

まだまだ暑い日が連日続いておりますが、みなさまい

かがお過ごしでしょうか？

昨年は、お米が不作だったこともあり、8月頃から都市

圏を中心に『スーパーからお米が消える！』事態になり

現在湖北エリアでも、なかなかお米が買えなくなってい

ます。また、それに伴い、各家庭の不安による買い占め

が起こり、お米の在庫が年間で一番少なくなる時期と

重なったことで、価格が急騰しています。

以前にも同様の事態の際に、政府がタイ米を緊急輸

入して、あまりおいしいとは言い難いタイ米を食べてい

た時期を思い出してしまいますが、これから9月は新米

の季節でもあり、早い地域では新米の出荷が始まり店

頭に並びかけていますが、価格は高いままなようです。

今年の収穫高は、平年並みを見込め、生育も順調と

発表されており、徐々に今の品薄による価格高も落ち

着いてくることを願うばかりです。

滋賀県の近江米は、東北の米どころと言われる新潟

県や秋田県に負けず劣らず美味しいと評判なこともあ

り、早くも新米の先買いが横行し

ているとも聞きます。

これから少しずつ気候も良くなり、

食欲の秋に入りますね。改めて

おいしいお米や食べ物を頂ける

ことに感謝したいと思います。


